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| 20^ giornata campionato ALLIEVI:
| FENICE VENEZIAMESTRE - CITTA' DI MESTRE
| 6-1 |	   
25-03-2017 12:05 - Campionato ALLIEVI

Ampia vittoria per gli Allievi anche nel derby.  Gli arancioblu hanno infatti superato i pari eta
del Citta di Mestre 6-1.
"E' stata una partita a senso unico, dove noi abbiamo fatto la partita, attaccando e proponendo una
difesa molto alta per non permettere ai nostri avversari di giocare – sottolinea Paglianti - abbiamo
subito un gol su una nostra grave ingenuita, ed e stato l'unico sussulto da parte loro, che per il resto
dell'incontro si sono difesi con cinque uomini dietro la linea della palla dentro gli otto metri. Noi
abbiamo costruito molte occasioni, che solo nel secondo tempo sono state capitalizzate al meglio.
Nel complesso abbiamo assistito ad una brutta gara, ma non certo a causa nostra".

Dietro il Marco Polo ha pareggiato, il campionato in pratica ha decretato il suo verdetto. Che
prospettive intravedi per le finali?
"Abbiamo ottenuto matematicamente la vittoria del girone e ne siamo felici. Mi aspetto dei play-off
molto equilibrati, dove ogni errore costera caro. Vincera chi sbagliera meno e sara abile a sfruttare
gli errori altrui. Vedremo". 

Qualcuno dei tuoi ragazzi l'anno scorso ha perso la finale giovanissimi, una gara in cui ha
inciso soprattutto la tensione. Un tuo consiglio su come gestire le emozioni in questa fase
della stagione?
"Le emozioni sono sempre qualcosa di molto personale, ed ognuno le vive a modo suo. Del resto e
normale che quando si scende in campo per giocarsi un obiettivo che si e tanto inseguito subentri
un po' di tensione. Il mio consiglio e quello di godersi ogni singolo momento, di vivere queste
esperienze semplicemente per quello che sono: delle belle opportunita. Sapendo che in campo non
si e mai soli".


		





| 19^ giornata campionato ALLIEVI:
| FUTSAL ALL BLACKS - FENICE VENEZIAMESTRE
| 0-24 |	   
15-03-2017 20:20 - Campionato ALLIEVI

Commentiamo una vittoria esagerata, il 24-0 in casa del Futsal All Black, con Abbrignani con
8 gol e Pezzuto con 5 a fare da mattatori. Tu hai avuto buone indicazioni? "Si ho tratto alcune
buone indicazioni da questa gara – commenta Nicola Paglianti - abbiamo provato qualcosa di nuovo
mischiando le carte, per vedere se per quest'ultima parte di stagione riusciremmo ad acquisire
qualche soluzione in piu.

Che prospettive ci sono per questa squadra che finora ha fatto percorso netto ottenendo
solo vittorie?
"Il percorso in termini di formazione dei ragazzi sta procedendo senza particolari problemi. Il gruppo
e solido, inquadrato e ben equilibrato. Tutti sono riusciti ad incanalare la strada giusta, stanno
seguendo bene le linee dettate dal progetto e sono perfettamente a conoscenza di quali siano i
parametri di giudizio sulla quale vengono valutati. Il fatto di aver vinto tutte le partite e certamente
un buon segnale, che fa ben sperare, dobbiamo pero mantenere alta la tensione fino alla fine,
consci del fatto che i play-off sono un capitolo a parte, dove tutto quello fatto in precedenza, in
termini di vittorie, non conta piu nulla. Ci prepareremo per arrivare forti a quegli appuntamenti".

Spesso alcuni giovanissimi vengono in categoria per fare esperienza. Come giudichi il loro
inserimento?
"Sono bravi ragazzi, molto intelligenti e si impegnano molto. Questi fattori hanno agevolato il loro
inserimento all'interno del gruppo e spesso mi hanno indotto ad inserirli nei dodici per le gare
domenicali con gli Allievi, categoria dove la convocazione non e garantita a nessuno. Dunque
grande merito a questi ragazzi, ai quali vanno i miei complimenti".


		



| 18^ giornata campionato ALLIEVI:
| FENICE VENEZIAMESTRE - CHIOGGIA CALCIO A 5
| 10-2 |	   
08-03-2017 18:52 - Campionato ALLIEVI

Un'altra vittoria dall'ampio divario per gli Allievi, che superano 10-2 il Calcio Chioggia: "Altra
vittoria larga quella di domenica contro il Chioggia, ma potevamo fare qualcosina in piu – analizza
Nicola Paglianti -la squadra mi e piaciuta e mi ha fatto divertire maggiormente nel secondo tempo". 

Mattatore della partita e stato Lorenzo Pace, autore di ben quattro segnature, ma piu in
generale un po' tutti i giocatori nell'arco della stagione sono riusciti ad andare in gol:
"Il gruppo e certamente buono, questo al di la di chi o con quanti effettivi si riesca ad andare in rete".

Quali sono le aspettative in vista del finale di stagione?
"Mi piacerebbe vincere tutte le partite da qui alla fine, lavoreremo su molte cose per provare a far si
che questo avvenga".


		



| 17^ giornata campionato ALLIEVI:
| CALCIO FUTURO - FENICE VENEZIAMESTRE
| 2-14 |	   
01-03-2017 22:02 - Campionato ALLIEVI

Vittoria netta per gli Allievi a Jesolo, che battono 14-2 il Calcio Futuro: "Non penso ci sia molto
da dire sulla partita – spiega Gabriele Landi, che per l'occasione ha sostituito lo squalificato Paglianti -
 nel complesso abbiamo disputato una buona gara, i ragazzi, nonostante io non sia il capo
allenatore della squadra, sanno quale e il mio ruolo all'interno dello staff, mi conoscono e sanno che
io conosco loro, quindi quando mi trovo a sostituire Paglianti rispettano e seguono le mie richieste. 
Volendo trovare qualche appunto due sono, a mio avviso, gli aspetti negativi da analizzare in questa
partita: le troppe occasioni sprecate e i due gol subiti. Il primo fattore nasce da un calo di
concentrazione, il secondo da un adeguamento difensivo mal attuato. Per quanto riguarda le
occasioni sprecate, puo naturalmente succedere, ma credo sia necessario diventare molto piu
"freddi" anche in queste partite per poi non rischiare che questi errori avvengano anche in gare
decisive".

Quali sono a tuo avviso i punti di forza di questa squadra:
"I punti di forza principali di questa squadra, composta da ragazzi con i quali lavoro da due anni in
diverse vesti, a mio avviso sono la cultura del lavoro e il fatto che sia un gruppo con molto carattere.
Cultura del lavoro nel senso che tutti i ragazzi stanno facendo un gran lavoro senza mai tirarsi
indietro e cercando sempre di dare il massimo. Quasi tutti gli Allievi stanno giocando anche in
Juniores Elite regolarmente con buoni risultati, ma questo implica che partecipino a 5-6 impegni
settimanali e che ne prendano parte in modo molto positivo.
Tutti a ragazzi hanno ovviamente un diverso carattere, ma ce ne sono molti che hanno una forte
personalita e questo e importante sia in settimana che in gara".

Due parole su D'Erme convocato in nazionale:
"Personalmente sono sempre contento se un ragazzo col quale lavoriamo viene convocato in
Nazionale. Credo che la maglia azzurra per gli atleti sia e debba essere un sogno, che poi quando
"arriva" non deve assolutamente appagarli di quanto hanno fatto per raggiungerla, ma anzi deve
dargli ulteriori stimoli per fare meglio. Di certo deve rendere orgoglioso il ragazzo, il tecnico, lo staff
e la societa. 
Mister Tarantino aveva gia convocato Mattia, e questa convocazione e arrivata dopo un paio di
giorni in cui ha seguito gli allenamenti della categoria allievi. Concludo dicendo che la convocazione
di un componente della squadra, a mio parere, deve essere uno stimolo anche per gli altri atleti".


		





| 16^ giornata campionato ALLIEVI:
| FENICE VENEZIAMESTRE - ANNIA SERENISSIMA
| 13-1 |	   
22-02-2017 21:59 - Campionato ALLIEVI

Vittoria ampia, 13-1, per gli Allievi contro l'Annia Serenissima, partita in cui pero gli
arancioblu ci hanno messo del tempo per sbloccarsi. C'era un po' di tensione all'inizio? "E'
vero, l'abbiamo sbloccata dopo diverso tempo, ma questo non e da ricondursi ad un'eccessiva
tensione ma al fatto che in campo i nostri avversari erano tutti schierati dietro la linea della palla –
spiega Nicola Paglianti - a questo aggiungiamoci pure qualche conclusione non all'altezza ed ecco
spiegato il motivo. Poi siamo stati piu precisi e i tre gol in rapida successione hanno indirizzato la
gara a nostro favore facendo emergere cosi i giusti valori espressi in campo. Detto questo, i ragazzi
hanno fatto una buona gara, sono riusciti ad esprimersi bene attraverso un buon ritmo e sono uscite
alcune giocate di pregevole fattura che hanno fatto divertire il pubblico al seguito delle due squadre".

Inizia il periodo delle selezioni per le varie rappresentative. Un'esperienza che puo
certamente arricchire i ragazzi:
"Assolutamente si. Pure io ho avuto la fortuna e il privilegio di essere stato Commissario tecnico
delle rappresentative Allievi e Juniores e devo dire che in entrambi i casi sono state esperienze
molto belle, emozionanti, divertenti e decisamente formative. Per i ragazzi, ogni possibilita di
misurarsi fuori regione e stimolante, farlo in un torneo delle regioni, stando fuori casa assieme a dei
coetanei sono esperienze per loro indimenticabili". 

Qual e il tuo bilancio a questo punto della stagione e quali sono le tue aspettative per il
prossimo futuro?
"Personalmente mi ritengo soddisfatto di quanto la squadra e riuscita ad esprimere fino a questo
momento. Abbiamo avuto una crescita costante e un cammino, spostando l'attenzione
esclusivamente al risultato, lineare. Per quanto riguarda il proseguo della stagione staremo a
vedere cosa dira il campo, siamo consapevoli dei nostri limiti e agiremo per far emergere i nostri
punti di forza. 
Stando a quanto stabilito dalla federazione si dovrebbero disputare semifinale e finale in gara
secca, giocando queste due gare nel giro di ventiquattro ore. Da un lato questa formula ci
impedirebbe di schierare i giovanissimi piu pronti, in quanto e stata prevista una final four che
prevede le due categorie accorpate (giusto per rimanere in merito di crescita e competitivita dei
campionati), e questo e certamente uno svantaggio per noi. Dall'altro lato, il fatto di giocare due
gare in meno di ventiquattro ore, saltando inoltre una gara in piu nel quarto di finale, di certo ci
tornerebbe utile. Uso il condizionale in quanto so essersi aperta una discussione in questo senso,
ed e stata istituita una riunione per discutere l'eventualita di rivedere la formula. In tal senso spero
che se tale formula venga rivista, venga fatto nella totalita: che vengano fatti i quarti di finale, ma
che vengano pure sfalsate le giornate di gara tra Allievi e Giovanissimi, dando cosi modo ai
Giovanissimi di poter giocare anche nella categoria superiore. Speriamo che il tutto sia stato ben
argomentato dalle societa, altrimenti rischiamo di segnare il piu classico degli autogol".


		





| 14^ giornata campionato ALLIEVI:
| BISSUOLA - FENICE VENEZIAMESTRE
| 2-6 |	   
08-02-2017 19:08 - Campionato ALLIEVI

Tredicesima vittoria in altrettante partite per gli Allievi, che superano 6-2 il Bissuola.
Soddisfatto mister Paglianti della prestazione? "Si la squadra mi e piaciuta molto. Nonostante le
ridotte dimensioni del campo siamo riusciti ad esprimerci bene in attacco, dove abbiamo creato
molte occasioni e le palle perse sono state veramente poche".

Nel percorso di crescita di questi ragazzi, quanto conta il fatto che in questa societa si possa
arrivare in poco tempo alle porte di un torneo nazionale?
"Il fatto di avere la possibilita di disputare un campionato nazionale e da ritenersi certamente
un'opportunita. Naturalmente per permettere che cio avvenga e necessario che il percorso del
ragazzo sia seguito non solo dal punto di vista fisico, tecnico e/o tattico, ma anche dal punto di vista
caratteriale. Bisogna fare in modo che i ragazzi prendano il prima possibile coscienza dei passaggi
cardine del progetto e che questi vengano applicati appieno. Altrimenti corriamo il rischio che i
giocatori, nonostante dispongano di una certa qualita tecnica, non riescano ad emergere
caratterialmente, cosa che potrebbe diventare limitante non solo per approdare in prima squadra
ma anche soltanto per giocare in una  categoria superiore. Quindi, nonostante sia una bella
opportunita, bisogna fare attenzione alla gestione della scuola calcio, che in quanto "scuola"
prevede delle regole ben precise che vanno seguite con serieta, attenzione e responsabilita. Come
ho gia detto in piu occasioni "il futuro e oggi", domani potrebbe essere troppo tardi. Perche se e
vero che abbiamo aspettative elevate nei confronti dei ragazzi, e che quest'ultimi ben presto
saranno valutati in contesti agonistici, dobbiamo noi per primi essere da esempio, non dimenticando
di aiutarli ad aumentare le loro aspettative nei confronti dello sport, trasmettendo la nostra passione".

Cosa ti aspetti ora da questi ragazzi che hanno avuto un cammino immacolato sinora?
"Non mi aspetto nulla di piu di quanto ho visto fin qui: impegno, disponibilita e una certa mentalita.
Cosa potrei chiedere di piu?"


		





| 13^ giornata campionato ALLIEVI:
| FENICE VENEZIAMESTRE - FUTSAL VILLORBA
| 3-0 |	   
01-02-2017 17:55 - Campionato ALLIEVI

Per gli Allievi e arrivato il successo per 3-0 sul Futsal Villorba. E' stata una prova da
capolista? "Si la prova e stata molto positiva – sottolinea Paglianti - siamo riusciti ad attaccare molto
bene lavorando sul perimetro del campo, cosa della quale avevamo discusso in settimana. Abbiamo
creato molte occasioni da gol, ma il portiere avversario (che alla fine risultera il migliore dei suoi)
non ha permesso che la gara finisse in goleada. Anche in fase difensiva ci siamo espressi bene,
concedendo d'avvero poco, se consideriamo che Vento e stato chiamato in causa appena in tre
occasioni". 

Molti ragazzi di questa formazione sono impegnati anche nel campionato Juniores, sei
soddisfatto delle loro prestazioni sotto questo punto di vista?
"Sono soddisfatto di come si stanno esprimendo a livello generale, del loro impegno del loro
carattere. Mi stanno piacendo".

Qual e l'obiettivo tecnico tattico di questa stagione? Siamo in linea con i tempi rispetto ai
traguardi che ti sei prefissato?
"A livello tecnico-tattico l'auspicio e quello di permettere a questi ragazzi di riuscire ad esprimersi nel
migliore dei modi, mettendoli nella condizione di avere una bagaglio ampio e di accrescere la lettura
di quello che accade in campo, in modo tale che siano pronti a cambiare piu volte atteggiamento
durante la singola gara a seconda delle richieste e delle necessita del caso.
Siamo sensibilmente in ritardo rispetto al normale standard, ma in linea con il programma legato a
questa stagione".


		



| 12^ giornata campionato ALLIEVI:
| SANVE MILLE - FENICE VENEZIAMESTRE
| 0-15 |	   
27-01-2017 23:26 - Campionato ALLIEVI

Vittoria "esagerata" degli allievi che superano 15-0 i pari eta del Sanve Mille. Mr. Paglianti, a
parte i gol, sei soddisfatto della prova?  "Complessivamente la squadra si e espressa bene e la
prestazione e certamente soddisfacente. Dunque non posso che ritenermi soddisfatto".

Finora la squadra viaggia a punteggio pieno e ha sempre ottenuto vittorie larghe. Ma quali
sono le reali potenzialita della squadra e quali i  difetti da correggere?
"Effettivamente fino a questo momento le cose sono filate via bene senza particolari intoppi, questo
al di la del fatto di aver vinto tutte le gare. La squadra sta pian piano crescendo ed e molto solida ed
equilibrata. Quali che siano le reali potenzialita lo scopriremo solo piu avanti, nel mentre pensiamo a
lavorare seriamente senza badare alla classifica. Insomma cercheremo di lavorare su noi stessi, per
migliorare e per poi giocarci al meglio le nostre carte".


		



| 11^ giornata campionato ALLIEVI:
| FUTSAL MARCO POLO - FENICE VENEZIAMESTRE
| 4-5 |	   
20-01-2017 18:47 - Campionato ALLIEVI

Vittoria importantissima per gli Allievi, che battono 5-4 in trasferta il Futsal Marco Polo,
secondo in classifica, e portano cosi a sei i punti di vantaggio sulla formazione di Marcon:
"E' stata una partita molto tirata e sostanzialmente equilibrata – analizza Nicola Paglianti - ma penso
che abbia vinto la squadra che e riuscita a fare qualcosina in piu a livello generale. Abbiamo fatto
alcune cose buone, altre meno. Non siamo arrivati a questo importante appuntamento in condizioni
ottimali, eravamo reduci da un periodo in cui non ci siamo allenati molto. Una situazione rischiosa
se consideriamo che l'impegno di domenica poteva costarci la prima posizione, con tutto quello che
avrebbe comportato in ottica griglia play off. Durante le festivita abbiamo avuto numerosi intoppi a
causa di alcune problematiche riscontrate nell'organizzazione degli spazi palestra, cosa che ci ha
costretto a rivedere tutta la programmazione legata a questo delicato periodo. Abbiamo dovuto far
fronte ad un numero insufficiente di sedute di allenamento e non siamo riusciti ad organizzare
nessun evento sostitutivo". 

Per fortuna e arrivata la vittoria che ha legittimato il primato nella categoria:
"Da questa stagione e in questa specifica categoria le priorita vanno ben oltre la classifica e le
vittorie, quindi in sostanza non mi sono nemmeno mai posto il problema. Naturalmente ora che
siamo in ballo vogliamo ballare, ci abbiamo preso gusto e vogliamo continuare cosi.
Piu che mantenere la testa, dobbiamo usare bene la testa e capire dove si vuole e dove possiamo
arrivare".


		



| 10^ giornata campionato ALLIEVI:
| FENICE VENEZIAMESTRE - REAL FENICE
| 5-0 |	   
20-12-2016 18:22 - Campionato ALLIEVI

Vittoria per 5-0 nel derby contro il Real Fenice con tanti ex in campo. Al di la del risultato
finale, situazione in bilico per gran parte dell'incontro. E' stato un bel match?
"E' stata un partita divertente – commenta Nicola Paglianti - un derby che a mio avviso ha fatto
divertire il pubblico. Diciamo che solo il risultato e rimasto in bilico, poi giustamente abbiamo
legittimato con un cinque a zero che non rende pienamente merito a quello che si e visto in campo.
Abbiamo concesso due tiri in porta ai nostri avversari, ma nonostante l'enorme mole di gioco e
numerosi tiri verso la rete avversaria non siamo riusciti a capitalizzare al meglio quanto creato".

Questa categoria sembrerebbe circoscritta ad un testa a testa col Futsal Marco Polo. Sara
decisivo lo scontro diretto per definire la vetta della classifica?
"Un successo da parte nostra nella prossima gara che ci vedra opposti al Marco Polo chiuderebbe i
giochi, permettendoci di allungare a sei i punti il distacco, mentre con qualsiasi altro risultato
rimarrebbe tutto aperto. Noi naturalmente confidiamo di ottenere il massimo da questo incontro e lo
affronteremo con serenita e grande consapevolezza".

La Fenice e prima nei quattro campionati giovanili, dai giovanissimi all'under 21, senza
considerare la giovane prima squadra. Dove sta il trucco?
"Questa non mi sembra certo una novita. Che dire, non c'e trucco non c'e inganno. Il punto e che
qui cerchiamo di non lasciare nulla al caso, ci confrontiamo tra tecnici e collaboriamo su un progetto
condiviso, con umilta e senza fare i professori. Insomma cerchiamo di svolgere al meglio e con
responsabilita il nostro lavoro, consci del fatto che non si inventa nulla".


		



| 9^ giornata campionato ALLIEVI:
| CITTA DI MESTRE - FENICE VENEZIAMESTRE
| 1-6 |	   
14-12-2016 20:08 - Campionato ALLIEVI

La Fenice si conferma la bestia nera dei "cugini" del Citta di Mestre, e dopo i derby vinti
dall'under 21 e in serie B, e arrivato il successo per 6-1 anche per gli Allievi: 
"Una partita fondamentalmente controllata agevolmente dal primo all'ultimo minuto, anche se il
risultato di 1-0 con la quale siamo entrati negli spogliatoi alla fine del primo tempo non poteva farci
stare del tutto tranquilli – analizza Nicola Paglianti -i ragazzi si sono espressi bene e sono stati abili a
sfruttare la primissima occasione avuta, cosa che ci ha spianato la strada e ci ha permesso di avere
un maggior controllo sul match. In sostanza nel primo tempo abbiamo avuto interamente il
possesso del pallone ma non abbiamo concluso moltissimo in porta e quando lo abbiamo fatto non
abbiamo avuto la precisione e la cattiveria giusta. Oltre a questo siamo stati troppo precipitosi e
imprecisi in alcune situazioni in superiorita numerica che non abbiamo sfruttato a dovere. Poi nella
ripresa abbiamo migliorato la prestazione sotto questi punti di vista, siamo riusciti a finalizzare molto
di piu e con piu determinazione, abbiamo capitalizzato pure una paio di superiorita numeriche e da
qui ne e scaturito il 6-1 finale. Tutto sommato possiamo essere soddisfatti per la prestazione
complessiva, anche se ad onor del vero il risultato non rispecchia a pieno quanto visto in campo". 

Nell'ottica del miglioramento continuo in cosa si puo lavorare sul singolo giocatore e nel
collettivo?
"Si deve continuare a lavorare sia individualmente che collettivamente. E' vero che la squadra da
inizio anno ad oggi e irriconoscibile, sono stati fatti notevoli passi in avanti. Ad esempio, la squadra
ad oggi risulta essere molto solida dal punto di vista tattico, sa cambiare atteggiamento in corso
d'opera e sta acquisendo molta fiducia. Anche dal punto di vista tecnico ci sono stati dei notevoli
miglioramenti, a beneficiarne e stato sicuramente il gioco, che in sostanza e stato ripulito da tutti
quei tocchi di palla superflui e poco funzionali, rendendolo molto piu fluido e rapido. Ora bisogna
continuare a migliorare tutti i gesti tecnici specifici fino a farli diventare il piu naturali possibile. Un
altro punto su cui ci dobbiamo concentrare molto e sul cui dobbiamo lavorare con molta cura e
attenzione e l'aspetto legato alle scelte, soprattutto in attacco. Ma la vera priorita rimane una
soltanto, ovvero lavorare sulla testa di questo gruppo, un gruppo che possiede grande energia ma
che non sempre e ben canalizzata: dobbiamo crescere in mentalita. Dunque possiamo dire che il
lavoro su questa squadra certo non manca". 

Ti ritieni comunque soddisfatto dei risultati fin qui ottenuti?
"Certo!!! Sono molto soddisfatto. Non potrebbe essere il contrario".


		





| 8^ giornata campionato ALLIEVI:
| FENICE VENEZIAMESTRE - FUTSAL ALL BLACKS
| 13-1 |	   
06-12-2016 22:01 - Campionato ALLIEVI

Altra goleada per gli Allievi, che superano 13-1 i Futsal All Blacks con diversi giovanissimi in
campo: "Per questa gara son riuscito ad inserire tre giovanissimi – spiega Nicola Paglianti – e tutti e
tre hanno avuto a disposizione un buon minutaggio per potersi esprimere. Devo dire che tutti e tre
sono stati protagonisti di un'ottima prova. Sono contento per loro e spero che  fargli fare esperienza
in una categoria superiore possa tornargli utile per gestire al meglio i momenti topici nel campionato
di loro competenza". 

In generale sei rimasto soddisfatto della prova dei tuoi ragazzi?
"Diciamo che se avessimo concretizzato di piu sarebbe stato certamente meglio, ma nel complesso
va bene cosi. E stata tutto sommato una buona prova".

Come sta proseguendo l'apprendimento di questo gruppo Allievi?
"Il gruppo si sta dedicando molto e ci sta mettendo grande impegno. E bene ricordare che molti di
questi ragazzi stanno affrontando sei impegni settimanali ed e difficile che saltino un allenamento e
questi sono segnali davvero incoraggianti. Per il resto il lavoro sta procedendo senza particolari
intoppi. Abbiamo sistemato alcune cose che stiamo man mano consolidando e questo ci
permettera, a breve, di passare ad uno step successivo. 

Ci sono buone prospettive per il proseguo della stagione?
"Con i presupposti sopracitati non posso che essere fiducioso. Ci stiamo avvicinando alla pausa
natalizia e ho gia parlato con il responsabile per partecipare o per organizzare qualche torneo, in
modo da permettere a questi ragazzi di continuare a lavorare per obiettivi".


		



| 7^ giornata campionato ALLIEVI:
| CHIOGGIA CALCIO A 5 - FENICE VENEZIAMESTRE
| 2-11 |	   
01-12-2016 20:09 - Campionato ALLIEVI

Rotonda vittoria degli Allievi che si impongono 11-2 sul campo del Chioggia. La prestazione
della squadra e stata altrettanto soddisfacente? "Tutto sommato la prestazione da parte dei
ragazzi e stata buona – sottolinea Nicola Paglianti - si sono viste delle cose buone sotto diversi
aspetti".

Una nota di merito va a Colledan, gia alla nona marcatura in campionato. Un tuo giudizio
sulle sue prestazioni? 
"Colledan assieme agli altri giovanissimi si e inserito fin da subito molto bene – commenta il mister -
sono tutti ragazzi molto equilibrati, molto bravi e disponibili. Matteo in questo momento sta andando
a segno con una certa facilita e sta dimostrando una certa fiducia e personalita. Ci sono delle cose
superflue che vanno eliminate alla svelta, ma nel complesso sia lui che gli altri sono ragazzi di
prospettiva e vanno monitorati e seguiti con attenzione, dando loro la giusta possibilita di
confrontarsi con continuita anche in categorie maggiori".

Le vittorie con punteggi cosi ampi mascherano spesso i difetti della squadra ma ad un
allenatore della tua esperienza sicuramente non sono sfuggiti. Dove bisogna migliorare
ancora?
"I punteggi ampi non distolgono l'attenzione dalle priorita – certifica Paglianti - e importante vedere
ogni partita in chiave critica e valutarla nella propria interezza. Cercare insomma di dar risalto alla
prestazione e non al tabellone. Come detto precedentemente si sono fatti sicuramente dei passi
avanti. Abbiamo notevolmente ripulito il gioco e questo ci permette di attaccare con maggior fluidita
e consistenza. Ora bisogna stabilizzare alcune cose e passare allo step successivo".


		



| 6^ giornata campionato ALLIEVI:
| FENICE VENEZIAMESTRE - CALCIO FUTURO
| 14-0 |      
23-11-2016 18:00 - Campionato ALLIEVI

Non ha avuto scampo la formazione del Calcio Futuro, battuta 14-0 dalla formazione Allievi: "Di
questa partita posso dire che abbiamo giocato un buon calcio a cinque – sottolinea Nicola Paglianti -
durante la gara non abbiamo dovuto gestire particolari problemi visto che siamo andati subito a
segno. Insomma tutto e filato liscio e abbiamo avuto una certa continuita durante tutto l'arco
dell'incontro.
L'aspetto positivo di questa partita e stata la continuita e la fluidita del gioco". 

Dove si puo ancora lavorare per migliorarsi?
"Aspetti su cui lavorare ce ne sono ancora moltissimi – ammette il mister - la priorita rimane quella di
"ripulire" la fase di possesso da tutte le cose superflue e cercare di avere una maggiore
consapevolezza negli ultimi dodici metri. E' importante migliorare e farsi trovare pronti, in quella
zona di campo, a fare l'unica cosa che conta, ovvero metterla dentro".
		



|5^ giornata campionato ALLIEVI
|ANNIA SERENISSIMA - FENICE VENEZIAMESTRE
|0-3 	      
16-11-2016 18:01 - Campionato ALLIEVI

Dopo il turno di riposto gli Allievi della Fenice sono ripartiti col piede giusto, andando a vincere 3-0
sul campo dell'Annia Serenissima. Ora gli arancioblu si trovano a tre punti dalla capolista Futsal
Marco Polo, ma con una partita in piu da giocare:

"Siamo ripartiti e abbiamo conquistato altri tre punti – analizza Nicola Paglianti - pero in merito alla
prestazione non sono per nulla contento. Non sono contento dell'approccio alla partita che ha avuto
la squadra: molti errori sulle scelte, un sacco di passaggi sbagliati ed un attacco troppo lento e
prevedibile. Siamo andati negli spogliatoi in vantaggio di una sola rete nonostante avessimo
mantenuto il totale controllo della partita. Siamo stati troppo timorosi, almeno fino al due a zero. Il
secondo gol ci ha rasserenato e appena i ragazzi hanno percepito che il risultato difficilmente
sarebbe stato in discussione si sono definitivamente sbloccati. Da li in poi abbiamo giocato piu liberi
e abbiamo creato molte piu occasioni nei dieci minuti finali che nel resto dell'incontro. Questo ci dice
che dobbiamo cresce ancora molto sul piano della personalita".


		



3^ giornata campionato ALLIEVIFENICE
VENEZIAMESTRE - BISSUOLA8 - 1    
02-11-2016 18:18 - Campionato ALLIEVI

Anche il Bissuola si e dovuto "inchinare" alla formazione Allievi della Fenice, al terzo successo in
altrettante gare. Un derby senza storia a giudicare dal risultato: "Una partita sicuramente mai in
discussione – analizza Nicola Paglianti – pero abbiamo giocato bene solo nei primi venti minuti poi,
quando i ragazzi hanno percepito che non ci sarebbero stati particolari problemi a far proprio il
risultato, e venuto a mancare quell'atteggiamento e quella serieta che devono essere presenti in
tutte, e dico tutte, le gare ufficiali. Mi fa specie, e ne ho ampiamente parlato alla squadra, constatare
come un gruppo di ragazzi che ancora non ha fatto nulla (sportivamente parlando), che non ha
ancora vinto nulla e abbia ancora tante da imparare, possa solo pensare di buttare via gran parte
della gara distogliendo l'attenzione dalle sua priorita, ovvero la prestazione collettiva ed individuale, 
mantenendo invece un atteggiamento superficiale improntato esclusivamente al risultato. Io non
sono abituato cosi e questi comportamenti proprio non rientrano nella mia mentalita, mentalita che
questa squadra e bene acquisisca al piu presto. A buon intenditor poche parole". 

I ragazzi avranno modo di meditare su queste parole, visto che il prossimo turno riposerete,
mentre ci sara' il derby d'alta classifica tra Real Fenice e Citta di Mestre, col Marco Polo
impegnato contro gli All Blacks. Sono questi i principali avversari per la vittoria del girone o
prevedi altri scenari?

"La prossima settimana approfitteremo del turno di risposo per far ricaricare le batterie a quei sette
allievi che stanno disputando anche il campionato juniores – spiega il tecnico della Fenice – degli
avversari non posso dire nulla, in primis perche non conosco gli organici, in secondo luogo perche
mi devo occupare di molte cose legate alla mia di squadra, cose molto importanti. La vittoria del
girone passera attraverso qualche scontro diretto e ad una certa continuita. Ma noi abbiamo altre e
piu importanti priorita rispetto a vincere il girone e/o il campionato: la crescita a 360&deg; di questo
gruppo. E non possiamo sbagliare.


		



2^ giornata campionato ALLIEVI
FUTSAL VILLORBA - FENICE VENEZIAMESTRE
1 - 5 	   
24-10-2016 18:15 - Campionato ALLIEVI

Mr., vittoria esterna a Villorba rimontando lo svantaggio iniziale. Qual'e il tuo giudizio sul
match? 
	Si, vittoria in rimonta a fronte di una bella gara, se non fosse per le numerose occasioni sprecate
nella prima frazione, aspetto quest'ultimo che ha mantenuto il punteggio in bilico per troppo tempo,
con il rischio poi di incorrere in qualche spiacevole sorpresa. Abbiamo mantenuto il possesso palla
per gran parte dell'incontro creando diverse occasioni, ma concludendo sempre male a rete. Ed e di
certo un aspetto negativo di questo incontro. Dobbiamo lavorarci su.  Positivo invece l'esordio del
due giovanissimi, Mattia Patrizio e di Matteo Colledan (quest'ultimo e andato pure a segno).
Entrambi hanno svolto bene il loro compito, giocando una gara ordinata e sbagliando poco. Oltre a
loro ci sono altri giovanissimi che stiamo monitorando e che saranno chiamati con continuita in
categoria Allievi.

Abrignani: primo anno nel calcio a 5 ma e andato a segno domenica con gli Allievi ed anche
sabto in Juniores. Sembra si sia inserito bene.?!		Su Abrignani posso solo spendere parole
buone: un ragazzo molto umile, che ama lavorare e mettersi al servizio della squadra. Stiamo
lavorando assieme per capire la sua corretta collocazione in campo e per permettergli di acquisire
la giusta consapevolezza e il giusto rapporto con i tempi e gli spazi di questo sport. E' riuscito ad
andare a segno negli esordi con Allievi e Juniores, ma deve ancora esprimere tutto il potenziale.
Servira tempo e tutta la buona volonta che fin qui non e mai mancata.

Siamo consapevoli che il gruppo degli Allievi deve lavorare parecchio per raggiungere un
certo standard prestazionale. Come sta andando il loro percorso?

	Il percorso di questi ragazzi lo stiamo valutando e monitorando di settimana in settimana. E' un
cantiere aperto, cosa poco consueta visto che stiamo parlando di una categoria come gli allievi. Ma
son fiducioso che riusciremo a fare un buon lavoro, tutti assieme, con impegno e attraverso una
maggiore conoscenza specifica su alcune componenti legate ad aspetti tecnico-tattici. Procederemo
per gradi, non tralasciando nulla e facendo attenzione a non perdere di vista le priorita del
momento. Intanto concentriamoci in vista del prossimo turno che ci vede impegnati nel derby contro
il Bissuola. 
		





1^ giornata ALLIEVI:FENICE VENEZIAMESTRE - SANVE
MILLE8 - 1
18-10-2016 17:45 - Campionato ALLIEVI

Due parole con Nicola PAGLIANTI, tecnico della formazione ALLIEVI dopo la vittoria contro il
SANVE MILLE alla prima di campionato:
Buona la prima per gli allievi...che partita e stata?
Si buona la prima, buona sotto molti aspetti: l'approccio alla gara, il gioco espresso, la tenuta
durante tutto l'arco dell'incontro. E' stata una partita che abbiamo interpretato bene, dove le
richieste specifiche rivolte alla squadra sono state seguite e ben mantenute durante l'incontro. 

Quali sono le potenzialita di questo gruppo, mr. Paglianti?
Questo e un gruppo che ha come caratteristica principale una grande energia, ed e un gruppo molto
unito . Naturalmente va plasmato, e le energie di cui dispone vanno ben canalizzate esclusivamente
sul gioco. Un gruppo con un elevato aspetto agonistico. Non a caso i molti allievi che partecipano
alle partite del sabato con la Juniores non sfigurano in termini di presenza agonistica appunto,
aspetto questo importante per competere sopra categoria. Le potenzialita ci sono, ma bisogna
lavorare molto duramente. Ci sono numerose cose sotto l'aspetto tecnico che vanno ripulite, questo
per togliere tutti quei gesti superflui e poco funzionali al gioco. Molti angoli da smussare insomma.

Quali sono gli obiettivi di squadra ed i tuoi personali per questa stagione?
Gli obiettivi di squadra sono fondamentalmente legati ai punti sopracitati, questo per fare quel salto
di qualita che ci permetta di giocarci le nostre chance quando dovremmo affrontare i play off.
Durante la stagione regolare dobbiamo focalizzare tutte le attenzioni ed energie su noi stessi, senza
perdere tempo con classifiche, risultati, gol e quant'altro.
I miei obiettivi, lo ribadisco, non si discostano da quelli societari, ovvero far crescere i ragazzi, e
cercare di trasmettere loro una certa cultura del lavoro, l'amore e la passione per questo sport, una
certa responsabilita e rispetto nei confronti di tutto il gruppo squadra. 


		



STAFF TECNICO E DIRIGENZIALE JUNIORES ELITE E
ALLIEVI
31-08-2016 19:18 - Campionato ALLIEVI

Mr. Nicola Paglianti sara il tecnico delle due categorie. Lavora per la Fenice VeneziaMestre C5 dal
2008. Da quella data, il tecnico veneziano, ha conquistato due scudetti in categoria Juniores e uno
in categoria allievi; nove titoli regionali e sei coppe veneto nelle categorie in cui ha operato da
giovanissimi a juniores. Per una stagione ha guidato la prima squadra in C1. Come gia annunciato
sara anche secondo allenatore di mister Luigi Pagana in Under21 e serie B.

Allenatore in seconda di Mister Paglianti, sara per la terza stagione consecutiva Mr. Gabriele Landi.

Alessandro Vianello sara il preparatore dei portieri delle due categorie oltre a collaborare con
Marco Doga in prima squadra e under21. Collaborera con mr. Paglianti per la quarta stagione
consecutiva.

Simone Aquaro sara anche per la prossima stagione il prepratore fisico-atletico della Fenice.
Sbarcato in Fenice nella s.s. 2011/2012 in cui ha intrapreso una collaborazione con Mister Paglianti
che continuera anche nella prossima stagione. Aquaro svolge un importantissimo lavoro sia a livello
di preparazione fisica e atletica che in ottica di prevenzione dagli infortuni.

Staff quindi quindi confermato in blocco. Unica new entry sara Davide D'Erme, in veste di
collaboratore tecnico. Per D'Erme sara la seconda stagione in fenice, dopo quella passata con lo
staff di Mr. Landi e Mr. Giacomo Semenzato con la categoria giovanissimi.

Invariato l'ottimo staff dirigenziale!
Maurizio Molin, entrato in punta di piedi in Fenice lo scorso anno ha seguito le categorie allievi e
juniores, dimostratosi un grande acquisto per la societa. Seguira anche in questa stagione le
medesime categorie oltre alla prima squadra e l'under 21 come gia annunciato.

Per concludere, Flavio Canuto, dirigente di lunga esperienza e con un lungo percorso in
arancioblu. Flavio e una colonna portante per questa societa e anche nella prossima stagione sara
al seguito delle categorie allievi e juniores.
		




